

du Bundestag sont venus au Canada en 1967 pour visiter l'Expo 67 ou pour étudier des questions telles que l'administration postale et l'enseignement, et se sont arrêtés à Ottawa. Le nombre des visites de ministres au Canada s'est aussi accru; en 1967, on peut compter entre autres, la visite du ministre de l'Agriculture, M. Höcherl, du ministre des Postes, M. Dollinger, et du ministre de la recherche scientifique, M. Stoltenberg, et, en 1968, la visite du ministre de la Défense, M. Schroeder. De plus, en 1964, il y avait eu la visite du chancelier Erhard et, en 1967, celle du président, M. Lübke. Les visites de ministres de parlementaires canadiens en République fédérale ont aussi été assez fréquentes. Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, le ministre du Commerce, M. Winters, et le ministre de l'Agriculture, M. Green, se sont rendus à Bonn en 1967. Au nombre des visiteurs canadiens en 1967, on compte le ministre de la Défense, M. Cadieux, le ministre des Finances, M. Benson et un certain nombre de parlementaires.

Le nombre croissant des visites parlementaires est un signe tangible de liens étroits qui unissent les deux pays.